
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        
RESENPREVI 

Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Resende 
 

 

 

Ata 386 (trezentos e oitenta e seis) 

 
          

Aos seis dias do mês de outubro de dois mil e dezessete, às 15:30 horas, reuniram-se, os  

membros do Conselho Deliberativo, nomeados pelo Decreto nº 10.192/2017: Iara Lúcia Ramos 

Parreiras, presidente, Fátima Aparecida dos Santos Soares Pifano, Maria Isabel Benedito Moreira, 

Paulo Henrique Nogueira da Costa, Patrícia Aparecida de Souza Costa, Ednir Dias Rezende e 

Antonio Geraldo Dias Peixoto. A presidente, Iara Parreiras, deu inicio a reunião falando sobre a 

pauta definida na última reunião: apresentação do Diretor de Benefícios sobre os resultados das 

concessões de benefícios previdenciários, além dos informes necessários. A presidente Iara 

Parreiras solicitou a presença do Diretor de Benefícios, Sr. Luis Flávio, para falar sobre as 

concessões de benefícios previdenciários do corrente ano. Luis Flávio iniciou falando sobre os 

números das concessões de benefícios com base no mês setembro/2017, sendo: 110 servidores 

em auxilio doença e 23 em salário de maternidade. No ano, até o mês de setembro/2017, foram 

concedidos 21 abonos de permanência, 08 pensões e 82 aposentadorias. Relatou ainda, que o 

TCE-RJ exige que envie cópia dos processos das incorporações e/ou verbas permanentes que 

geraram as parcelas das vantagens pecuniárias e no caso de não cumprimento, o TCE\RJ 

determina a exclusão da parcela. Ficou definido como pauta para a próxima reunião os seguintes 

itens: apresentação e deliberação sobre a política de investimentos para o ano de 2018, que será 

apresentada pelo Sr. José Marcos, Diretor Administrativo e Financeiro, além dos informes 

necessários. Nada mais tendo a tratar a presidente do Conselho Iara Lúcia Ramos Parreiras deu 

por encerrada a reunião e eu Antonio Dias lavrei a presente ata que vai por mim assinada e demais 

conselheiros.  
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